

Artikel vom 07.06.2019

CSU Rotmaintal

Besuch bei Gemüsebau Scherzer



Die CSU Rotmaintal lud am Freitag, dem 07.06.2019 zu einer Führung der Firma Scherzer und Boss in Feulersdorf ein. Das Interesse war sehr groß, da natürlich alle wissen wollten, wie all die Tomaten, Gurken und Paprika von Feulersdorf in die Regale von Aldi, Lidl und Edeka kommen.

Viele interessante Details über den Bau der Anlage, über Gemüse-Preisverhandlungen, Logistikwege, Heiztechnik und die Ernte berichtete uns Herr Deutschmann, der ebenfalls in der CSU (Hollfeld) engagiert ist.